

Témoignages de l'entourage

Je ne sais plus!!!

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/01/2014 à 16:50

un de mes enfants adulte se drogue a arrêté de travaillér je l 'ai aidé mais rien il délire parle de mère nature je suis parfois sa mère et des fois le diable, il a fait de la prison vol se détruit mais détruit son environnement paye plus son loyer il a été en hôpital psychiatrique ne veut aucune aide il veut revenir a la maison j ai déjà essayé c est impossible sa sur a peur de lui je lui ai dit que je l aide plus sauf si il veut des soins , il va être encore condamné pour vol, il apparait lorsqu il veut des sous ou quand il est défoncé il rentre a la maison sans être invité le matin le soir si j ai le malheur d'avoir laissé une de mes portes ouvertes et si son père n 'est pas la, il va se retrouver dans la rue on m a dit d'arrêter de l aider je le fait depuis peu, il a un problème psychologiquement il est pas bien, pas de solution pour ces jeunes drogués aucune aide non plus pour les proches il est perdu et nous aussi!!! que puis je faire?